

えがお いっぱい

No. 28 (表・裏) 平成22.2.26

授業参観及び学級懇談会へのご参加ありがとうございました

先週行われた今年度最後の授業参観では、保護者の皆様に多数お集まりいただき、ありがとうございました。2年生は今年度の学習発表会に参加できなかったこともあり、児童一人ひとりの発表の姿を見ていただきました。いかがでしたか。

これまで子ども達は、生活科の時間に自分の成長を振り返り、以前の自分と比べて成長したなと思うことを発表するため、準備してきました。分かりやすく絵に表したり、みんなの前で実際にやってみる演技を練習したり、どの子どもはりきって練習に取り組みました。そして、精一杯発表することができたと思います。話し方や聞き方には課題がありますが、お家の人の目の前でよく頑張ったと思います。参観後、「ほめてもらってうれしかった。」という児童の声をたくさん聞き、うれしく思いました。

また、学級懇談会にも多数お集まりいただきありがとうございました。「これまでよりたくさんの方に集ってもらいお話ができてうれしい。」という声が聞かれ、担任も同じ思いでした。限りある時間の中で、和やかに気づいたことや考えていたことを情報交換し、懇談できたことをうれしく思いました。

今後も学年保護者間並びに学校でよりよい情報交換を進めながら、子ども達の健やかな成長のため、学校と家庭で役割を考えながら適切な指導・支援にあたっていくと思います。今後ともよろしく願います。

3月の行事予定

【生活目標】 持ち物を整理し、校舎をきれいにしよう。

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
		集金・貯金日 6年生を送る会	クリーン活動(業間) 移動図書館	弁当の日 B4校時 集団下校	学期末 B4時程	
7	8	9	10	11	12	13
	教材費 支払日		卒業式練習	学期末 B4時程	朝の会	
14	15	16	17	18	19	20
	卒業式予行		卒業式練習	英語学習	B5時程 愛校活動 修了式	
21	22	23	24	25	26	27
(祝) 春分の日	振替休業	卒業式	春休み ~ 4/6まで			
28	30	31	4/1	2	3	4

3月2日(火)の集金について

教材費 1580円

- 【内訳】
- ・ワークテスト(国語・算数) 560円(280円×2)
 - ・形成プリント(国語・算数) 620円(310円×2)
 - ・2年のしあげ 400円

***今年度最後の集金となります。よろしく願います。**



【お知らせとお願い】

貯金袋には、金額の記入と押印を忘れずをお願いします。

3月3日は、今年度最後の移動図書館日になります。すでに返却日を越えて借りている児童がおり、約束を守って上手に利用するよう声をかけています。おうちでも、公共物を借りる時の注意等を、機会を見て確かめていただければ幸いです。

卒業式当日は、式に合った服装を心がけさせてください。式ではジャンパーやコートは着ません。当日、寒さが予想される場合や体調がすぐれない場合は下着等を多めに着させるなど工夫してください。特に寒い日は床が冷たく足元が冷えますので、卒業式練習日も含めて、厚手の靴下や2枚重ねで靴下をはくとよいと思います。

3学期中に新年度に使用する名札(50円)を購買部より購入してください。3年生の始業式当日に漢字で名前(ふりがなをつける)を書いて忘れずに持たせてください。

がんばった校内なわとび大会

先週は校内なわとび大会週間でした。2年生は最終日の金曜日の1校時に、校内なわとび大会を実施しました。火曜と木曜日に本番と同じように練習をし、当日を迎えました。

児童は、「朝ご飯をしっかりと食べてきた。」と、はりきって種目にのぞみました。2年生は、なわとび合格ラインを前跳びは2分以上、後ろ跳びは1分以上としました。その目標と自己新記録に向かって挑戦し、多くの児童は自己新記録を出すことができました。

校内なわとび大会の入賞者は、以下の通りです。(* 敬称略)

【入賞者】

前回しとび(1回旋1跳躍)

男子1位 森岡 紘也(5分48秒)

女子1位 榊枝 那菜(2分30秒) 2位 佐藤 凜(2分22秒)

後ろ回しとび

女子1位 小林 利瑞(1分32秒) 2位 川田 早姫(1分03秒)

* 男子 該当なし



作文の書き方が上手になりました

毎週末の宿題に作文ノート2ページ(以上)に取り組んでいます。今週月曜日は8名の提出があり、その後水曜日までに12名の提出がありました。

提出した児童の作文を読んでもみると、詳しく書く作文の形式「はじめ - 中 - おわり」で、中心になる内容を順序よく、工夫して書くことができていました。特に、会話文を正しい表記で入れることができた児童が多くいました。

2月の国語の学習「楽しかったね、2年生」では、低学年の作文学習のまとめとして、2年生の思い出を書く学習をしました。その学習の成果が定着しつつあると思い、うれしく思いました。

2年生なりに日々の生活を見つめ、気づいたことや考えたことを素直に書いている作文がたくさんあります。もしご覧になっていなければ、お子様の作文(ノート)を読んでみてください。

鼓笛の練習頑張っています

~ 鍵盤ハーモニカでの「校歌」「こんにちはトランペット」「ドレミの歌」の演奏 ~

3月2日の「6年生を送る会」での演奏披露に向けて、2年生は鍵盤ハーモニカの演奏練習に励んでいます。11月から少しずつ練習を始め、3学期に入って本格的に頑張っています。

「校歌」と「こんにちはトランペット」はどの児童もだいたいできるようになりました。しかし、「ドレミの歌」は、できる児童もいますが、難しいところがあり多くの児童は苦戦しています。

週末には楽譜を持ち帰り、自宅でも練習をしていることと思います。少々にぎやかになりますが、指をたくさん動かすことが「できるようになる一歩です」ので、応援していただければと思います。